# **Aus dem Gemeinderat Remetschwil**

### Weiterer Rücktritt aus Gemeinderat



Nachdem bereits Gemeindeammann Willy Hersberger und Vizeammann Betti Galeffi ihren Verzicht auf eine Wiederwahl diesen Herbst bekannt gegeben haben, wird nun auch Gemeinderat Benedikt Humbel aus familiären und beruflichen Gründen auf eine erneute Kandidatur verzichten. Benedikt Humbel war seit dem

01. Januar 2010 in der Remetschwiler Exekutive.

Bis zum Redaktionsschluss sind zudem folgende weitere Rücktritte auf Ende Amtsperiode eingegangen:

Konrad Jean-Yves

Zimmerli Thomas

Wettstein Walter

Baumann Max

Müller Lukas

Finanzkommission

Finanzkommission

Steuerkommission

Steuerkommission

Ersatz-Stimmenzähler

Diese Gemeindefunktionäre werden vom Volk an der Urne gewählt. Es wird auf die separate Publikation betr. Wahlverfahren in dieser Ausgabe der Berg-Post verwiesen.

Bei den gemeinderätlichen Kommissionen sind folgende Rücktritte bekannt:

Seiler Herbert Baukommission

Andres Bernhard Landwirtschaftskommission

Bei der Ortsbürgergemeinde treten folgende Funktionäre zurück:

Haslimeier Dora Stimmenzähler Wettstein Norbert Stimmenzähler

Der Gemeinderat bedankt sich bereits heute bei sämtlichen Funktionären für ihr Engagement im Dienste der Öffentlichkeit.

## Entschädigung Altkleidersammlung

Im Ortsteil Busslingen steht ein Textilsammel-Container der Contex AG, Emmenbrücke. Für das Jahr 2012 erhielt die Gemeinde eine Begünstigungszahlung von Fr. 619.20. Dieser Betrag wurde an das St. Josefsheim in Bremgarten weitergeleitet.

### Ruhezeiten

Für die begonnene "Rasenmähersaison" ruft der Gemeinderat die geltenden Ruhezeiten in Erinnerung. Gemäss Polizeireglement sind in Wohngebieten werktags von 12.00 bis 13.00 Uhr und von 20.00 bis 07.00 Uhr sowie an Sonn- und Feiertagen das Rasenmähen mit Motormähern und Arbeiten mit lärmigen Maschinen im Freien verboten. Der Gemeinderat dankt der Bevölkerung für das Einhalten dieser Ruhezeiten.

## Ausnahmebewilligung Nachtruhe

Der Sportclub Busslingen feiert am Freitag/Samstag, 24./25. Mai 2013, auf dem Areal des "Klosterhofes" (Verzweigung Sennhofstrasse/Haldemättlistrasse) sein 35-jähriges Bestehen. Der Gemeinderat hat dem Verein auf Anfrage die Bewilligung erteilt, am Jubiläumsfest bis 02.00 Uhr Musik zu machen. Die Bevölkerung wird höflich um Verständnis ersucht.

Remetschwil, 23. April 2013 / Mü

Der Gemeinderat